



東小学校役場見学 役場を学ぶ

5月24日(火)、東小の6年生が役場を訪れ、社会科見学を行いました。最初に会議室で役場の役割、どんな仕事をしているのか、「いたくらん」のことなどを学び、その後に庁舎内を見学しました。

見学をした伊藤舞さんは「役場の仕組みやお仕事のことなどが分かりました。町のために働いてくれてすごいなと思いました」と感想を教えてくれました。

健康づくり講座 健 康寿命を延ばす

5月25日(水)、海洋センターで、「シニアのための脳と体の健康づくり講座」が開かれました。この講座は2日間の日程で予定していて、1日目は元気に過ごすための運動のポイントなどを学びました。1日目のこの日は、介護予防サポーターの皆さんを中心を開催され、笑顔とともに熱心に受講していました。



交通安全教室 安 全を学ぶ

5月9日(月)、西小学校で交通安全教室が行われました。町の交通指導員の皆さんと駐在さんから、安全な自転車の乗り方や正しい横断歩道の渡り方の指導がありました。

児童たちは指導員から「どんな運転をする車がいるか分からないので十分に気をつけて」などの心構えや交差点では自転車を降りて、手で押して渡ることなどの注意点を学びました。



祝 百寿者慶祝訪問事業 100歳

5月17日(火)、大塚あきさん（大字大荷場）が100歳になられたことをお祝いするために、百寿者慶祝訪問事業が行われました。

日常生活のことは全部自分でできる大塚さんの長寿の秘訣は、何でも好き嫌いなくおいしく食べること。特にヨーグルトは毎日食べているそうです。また、デイサービスに行って、友だちとお話をすることを楽しみにされています。

なんじやもんじや（ヒツハダゴ）の花 白く可憐に

毎年雷電神社で、5月上旬から中旬にかけてのわずかな期間に花を咲かせる通称なんじやもんじやの木。モクセイ科の木で、明治時代東京明治神宮近くで、何の木か分からず、いつの間にかこんなヘンテコな名前で呼ばれるようになったということです。

